

令和四年もはや六月となりました。日も長くなり、暖かくなつてきて、喜楽でも扇風機が動き始めました。送迎中に見る田んぼでは、麦刈り、田植えもそろそろ一段落といった様子です。

「ご案内のとおり、五月より、株式会社喜楽では代表取締役を交代いたしました。皆様には突然の出来事だったかもしれません、ご心配をおかけしたかもしれません。後任には、これまで管理者兼生活相談員として勤務してきた前社長の長男が就任しており、また、前社長も取締役として喜楽の役員を続けております。

喜楽デイサービスセンターとしての事業所の体制は変わつておらず、前社長のズル休みは増えましたが、喜楽がこれまでと突然大きく変わるのはありませんので、ご安心ください。

喜楽の良いところはそのままに、よりよいサービスを提供できるよう、今後もスタッフ一同努力してまいります。皆様、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。



ご挨拶

季節の移り変わりは早いもので、コロナコロナと言つてはいる間に紫陽花の咲く季節となつてしましました。さて、この度、私は代表取締役を退任いたすことになりました。

平成二十年から準備を始め、二十一年二月に株式会社喜楽を自宅に設立。七月より現住所北泉に事業所を開設して以来、長きにわたり公私ともに格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

思い起こせば十五年の長きにわたり、色々な方々に利用していただき、思い出がいっぱいです。

利用者さんが、旅行に行きたい、温泉に行きたいと希望が多いと、温泉一泊旅行や日帰り旅行をし、最近では、お天気が良いと桜の花見に、菜の花やコスモスの大群の花見にドライブして楽しみました。

施設においては、ボディスパインダーを使っての体操、巡礼しながらの歩行訓練、本当によく動きます。それに畠でのサツマイモ作りや野菜作り、施設の周りの花壇のお世話。植え付け、水やりと皆で協力しながら育てました。

梅の季節は梅干し作り、白菜漬け、ラッキョウ漬けと美味しくいただきました。今年も漬けました。

ドライブ先で三つ葉を探つたりセリを摘んだり、本当に楽しい日常でした。

おかげさまで皆さんお元気。

これからも、お昼を作りにしたり、芋を植えに來たり、再々、喜楽に出入りしますので、忘れないでくださいね。

後任には古川倫生が就任いたしました。若輩者ではあります、何卒私同様ご支援ご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

イベント報告

喜楽からのお願い

紫陽花のシーズンになりましたので、六月中旬頃から、紫陽花見物に出かける予定としています。できるだけ皆さん参加できるよう、調整したいと思っています。

喜楽には少し離れたところに畠があります。昨年も里芋やさつまいもなどをつくりました。

今年も、施設長と数名の有志で、サツマイモの苗を植え、根が付いたようです。畠には桜の木や梅の木もあり、サクランボや梅の実を収穫しました。写真は喜楽の畠、大任町のサボテンハウス、それに宇佐市にある千財農園の藤棚の様子です。藤棚は少し時期を逸してしまいました。表の写真は豊前の天地山公園、平尾台などにお弁当持参で出かけた際のものです。

六月は紫陽花を見に行く予定にしています。

喜楽では、いつも昼食を作ってくれている板長がお休みの日は、「作って食べよう」レクとして皆でお昼ごはんを作ったりもしますが、レストランなどに外食に出かけることもあります。

外食に出かけた際には、食事代は喜楽にて立て替えさせていただき、昼食代としていたいている五百円を超過した分について、月末締めで請求させていただいております。

お出かけした際など、道の駅などでちょっととしたお土産を購入したり、買い物レクなどで品物を購入される方もおられます。それについても喜楽にて立て替えが可能です。

そのため、これまでご利用者さん同士でのお金の貸し借りなどに伴う金銭トラブルはありません。

今後も皆さんに気持ちよく喜楽をご利用いただけよう、病院受診など特段のご事情がなければ、お金など貴重品の喜楽への持ち込みはご遠慮いただきなく、よろしくお願ひいたします。



喜楽からのお報せ②

喜楽では一か月に一度、ビューティケアシステムさんによる移動美容室をおこなっています。

カット1300円

「アカラーパーマ別料金

六月の実施は、

十五日水曜日です。



ご利用日の追加や振り替えは、スタッフにお声掛けください。

喜楽からのお報せ①

